

ron 18 candidatos, que sometidos a votación entre los 50 Compromisarios, dieron el siguiente resultado:

D. Leoncio Sánchez Mateos Sierra	30
« Clemeñre Bonardell Alvarez de Lara	24
« Feliciano Quintanilla Garrido	22
» Isidro Hueso Mercadal	17
« Clemeñte Sánchez Villacañas	15
« Germán León Vaquero	14
« Vicente Carrazón Cañiza-	
(res 13	
« Abraham Nieto Rodrigo	13
« Carlos A. Reguero Arias	9
« Fernando Mayordomo	
(Britz 6	
« Antonio Fuentes Lizano	6
« Manuel Mínguez Castella-	
« (nos 6	
« Julio Fuentes Raboso	5
« Basilisco Lucas Martínez	5
« Jesús Ruiz Medrano	3
« Manuel Martín Fontecha	3
« Alfonso Cenjor Córdoba	2
« Amancio Abengózar Pe-	
« (ñuela 1	

Quedaron elegidos. Concejales los cinco primeros. A todos, «Unidad» les dá la enhorabuena.

Biblioteca Pública «Cervantes»

MES DE OCTUBRE

Estadística de electores

Niños.....	378
Adnlto.....	617
TOTAL.....	995

Estadísticas de Obras leídas

Obras generales.....	231
Filosofía.....	32
Teología. Religión.....	26
Ciencias sociales.....	35
Filología Lingüística..	39
Ciencias puras.....	36
Ciencias aplicadas.....	32
Bellas Artes.....	42
Literatura.....	396
Historia. Geografía....	116
Total.....	995

Servicio de préstamo

Adultos.....	177
Total.....	177

El mes en que más actividad ha habido en la Biblioteca, ha sido en Julio, con 1665 obras leídas, en el que menos en Octubre, con 995. Con relación al mes anterior, se han leído 136 obras menos.

Como se ha instalado un buen medio de calefacción, que hace el local agradable y acogedor, se espera que el próximo mes haya más lectores.

BALONCESTO

I. Jornada

Reunido este Comité de Competición, se tomaron los siguientes acuerdos:

1.º—Suspender por DOS partidos oficiales al jugador del C. B. Juan de Austria Alfredo Muela, con arreglo al art. 13, a). del vigente Reglamento de Sanciones.

2.º—Suspender por DOS partidos oficiales a los jugadores del C. B. Frente de Juventudes, José Romero y Julio Fernández, por lo dispuesto en el art. 9, párrafos d) y b), respectivamente.

3.º—Amonestar a los capitanes de los C. C. B. B Juan de Austria y Frente de Juventudes, por las sanciones dictadas contra sus jugadores.

4.º—Aprobar las actas de los partidos celebrados el domingo anterior, con lo que la clasificación queda establecida.

5.º—Aprobar la clasificación para el Trofeo Maximo Encestador.

6.º—Anunciar, con arreglo al calendario oficial, los partidos de la próxima jornada, el domingo día 28.

AÑO MARIANO

Prosiguen con todo fervor los actos del Año Mariano en Alcázar. En la Iglesia de la Santísima Trinidad se está celebrando un solemnisimo Noveñario en los días 29 de noviembre al 7 de diciembre, en el que la sagrada cátedra ha sido ocupada por el elocuente orador D. Jesús Becerro.

El 8 de diciembre, habrá gran Función costeada por la Comandancia Militar, en honor de la Excelsa Patrona de la fiel Infancia.

Nuestra Patrona y Alcaldesa la Santísima Virgen del Rosario, será trasladada a Ciudad Real con toda solemnidad para la gran concentración del Año Mariano.

Los que quieran acompañarla disponen de un servicio de autocares al precio de 60 pesetas o por ferrocarril con billete de gru-

po. Informes en la Parroquia de Santa María.

La Magna Exposición de Estampas de la Virgen que será inaugurada el día 5 en el Convento de San Francisco, ha de tener un rotundo éxito, por el esmero y gusto con que ha sido preparada. En San Francisco, se celebrarán los mayores actos del día 4 al 12 de diciembre. Para anunciarlos, los PP. Franciscanos han editado un magnífico programa de 20 páginas en el que se proclama la devoción por la Inmaculada, de la Orden y del pueblo de Alcázar.

EL C. S. H. R.

Entre los acuerdos de la permanente, hemos visto el de solicitar sea relevada esta ciudad de crear una plaza de Odontólogo para la Beneficencia Municipal.

Según las notas que sobre el Centro Secundario de Higiene Rural publicabamos en nuestro número 17 del mes de julio de 1954, el Odontólogo del Centro solo puede ver a los enfermos que le envían los de las tres consultas públicas que asisten en él. Está bien que el Odontólogo del Centro vea a los de Beneficencia, pero esto hágase constar en el Reglamento a solicitud de quien corresponda.

Está bien que en la permanente se hable del C. S. H. R., pero que sea para interesarse de sus necesidades y perfecto funcionamiento.

El Centro Secundario de Higiene Rural, es el mejor establecimiento sanitario gratuito de que disponemos en Alcázar; cuídese y consérvese como merece.

De Guadalajara nos comunican que ha pasado a mejor vida, el Rvdo. Padre Fray Atanasio Herrera, superior durante muchos años del Convento de San Francisco. Sus amigos de Alcázar, ruegan por él. Dios lo tenga en su seno.